

## Stiftung für Kunst, Kultur und Geschichte (SKKG) Stiftungsräte und Verwaltungsräte per 1. Januar 2024



### **Thomas D. Meier, Präsident des Stiftungsrats SKKG**

Thomas D. Meier ist promovierter Historiker. Er war Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit und Museumspädagogik am Bernischen Historischen Museum, Direktor des Museums für Kommunikation sowie Direktor der Hochschule der Künste Bern. Von 2009 bis 2022 war er Rektor der Zürcher Hochschule der Künste. Nach zahlreichen Mandaten im Kulturbereich präsidiert er heute den Stiftungsrat des PROGR Bern und der Fondazione Garbald und ist im Stiftungsrat der Friends of Asia Society Switzerland Arts & Culture Foundation.



### **Beat Schwab, Mitglied des Stiftungsrats SKKG, Verwaltungsratspräsident der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG, Mitglied des Verwaltungsrats der Belplan Immobilien AG**

Beat Schwab hat Ökonomie und Politikwissenschaften studiert und beschäftigt sich seit 25 Jahren mit Immobilienmärkten, Finanzthemen und Führungsaufgaben. Mit seiner Familie ist er 2006 von Basel nach Winterthur gezogen, als er CEO der Wincasa AG wurde. Seit 2017 ist er als Immobilienunternehmer, Start-up-Investor und unabhängiger Verwaltungsrat selbständig. Unter anderem ist er Verwaltungsratspräsident der börsenkotierten Zug Estates und Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz.



### **Michael Hauser, Mitglied des Stiftungsrats SKKG, Verwaltungsratspräsident der Belplan Immobilien AG, Mitglied des Verwaltungsrats der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG**

Michael Hauser hat an der ETH Zürich Architektur studiert und einen MBA absolviert. Während zwei Jahrzehnten wirkte er als Projektentwickler der Stadt Zürich und Stadtbaumeister von Winterthur. Seit 2017 ist er Impulsgeber, Brückenbauer, Prozessgestalter und Moderator vorab für Investor:innen. Er ist Präsident der Städtebaukommission des Kantons St. Gallen und als Exekutivmitglied der Reformierten Kirchgemeinde Zürich für deren Immobilienportfolio zuständig.



### **Sarah Barth, Mitglied des Stiftungsrats SKKG, Mitglied des Verwaltungsrats der Belplan Immobilien AG**

Sarah Barth ist Architektin MSc ETH und Gründerin des Ateliers für Architektologie. Nach ihrem Studium forschte und unterrichtete sie an der ETH Zürich und der EPF Lausanne und arbeitete in verschiedenen Architekturbüros. Sie ist Gründungsmitglied des Kollektivs Countdown 2030, welches sich für einen Wandel der Architektur in Zeiten der Klimakrise einsetzt und Mitglied des Denkmalsrats des Kantons Basel-Stadt. Als Verwaltungsrätin und Miteigentümerin der Kantensprung AG setzt sie sich für die Weiterentwicklung des Gundeldinger Felds in Basel ein, als Stiftungsrätin der Stiftung für preisgünstigen Wohnraum Basel-Stadt für eine lebenswerte Stadt für alle.



### **Franziska Burkhardt, Mitglied des Stiftungsrats SKKG**

Franziska Burkhardt ist seit 2019 Kulturbeauftragte der Stadt Bern. Zuvor arbeitete sie bei Pro Helvetia, produzierte Olivenöl und Wein in Italien, war Generalsekretärin des internationalen Filmfestivals Fribourg, leitete die Sektion Kulturschaffen beim Bundesamt für Kultur, führte die Geschäfte des Berner Atelierhauses PROGR, setzte sich für die Fusion der beiden Stiftungen Schweizer Tanzarchiv und Schweizerische Theatersammlung zur Stiftung SAPA ein und arbeitete als selbständige Beraterin im Kulturbereich.



**Zita Cotti, Mitglied des Verwaltungsrats der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG und der Belplan Immobilien AG**

Zita Cotti studierte an der ETH Architektur und lebt mit ihrer Familie in Zürich. Seit der Gründung ihres Architekturbüros 1998 beschäftigt sie sich insbesondere mit dem Thema Wohnen. Durch den Bau grösserer Wohnbauten und -siedlungen für gemeinnützige Wohnbauträger wie auch für institutionelle Anleger etablierte sie sich als ausgewiesene Wohnbauspezialistin. Im Auftrag von privaten und öffentlichen Bauherren ist sie zudem bei zahlreichen Architektur- und Städtebauwettbewerben als Jurymitglied sowie in weiteren Fachgremien tätig.



**Dominique-Alain Freymond, Mitglied des Stiftungsrats SKKG und Präsident der Fondation du Château de Grandson**

Dominique-Alain Freymond hat Naturwissenschaft an der Universität Lausanne studiert. Er arbeitete während 25 Jahren in der IT-Industrie in verschiedenen Management-Positionen, so bei IBM Europa und Schweiz, Unisys Europa und Schweiz und bei Tata Consultancy Services. Zwischen 1995 und 1997 war er Staatsschreiber des Kantons Waadt. Seit 1997 ist er als unabhängiger Verwaltungsrat tätig (ehemals Schweizer Post, Allianz Schweiz, Corti Gruppe usw.) und seit 2003 berät er Verwaltungsrät:innen und Geschäftsleitungen im Bereich Corporate Governance und Strategie.



**Angela Jannelli, Mitglied des Stiftungsrats SKKG**

Angela Jannelli ist seit 2010 Kuratorin am Historischen Museum Frankfurt (HMF). Sie studierte Germanistik, Romanistik und Kulturanthropologie und wurde 2012 mit einer Arbeit über Amateurmuseen promoviert. Sie gehörte zum kuratorischen Kernteam der Neukonzeption des Historischen Museums, das mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet worden ist. Vor ihrer Tätigkeit am Historischen Museum war sie als freischaffende Kuratorin und Dozentin tätig, auch in der Schweiz. Ihre Forschungsinteressen und Arbeitsschwerpunkte sind Partizipation, Erinnerungskultur und theoretische Museologie.



**Joris Van Wezemaal, Mitglied des Verwaltungsrats der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG und der Belplan Immobilien AG**

Joris Van Wezemaal hat Wirtschaftsgeographie und town planning studiert und beschäftigt sich seit 20 Jahren mit Stadtentwicklung, Wohnungsmärkten und urbaner Transformation. Nach langjähriger Forschungstätigkeit im In- und Ausland ist er 2012 in die Immobilienwirtschaft eingetreten. Zunächst als Portfoliomanager, dann als Mandatsleiter in der Pensimo Gruppe. Heute ist er selbständiger Unternehmer, Transformationsberater sowie Privatdozent für urbane Transformation an der ETH Zürich.